

10月号

令和6年10月31日

文章 小田島充彦

玉置 英樹

芸術の秋・文化の秋

I ○月2○日に、比布町から見える旭岳も初冠雪を記録しました。(観測史上最も遅い記録だったそうです。*平年より25日遅くI888年以来最も遅い。) 先月は、「学びの秋」ということで、先生方の研修や、児童生徒のこれからの学びの形を紹介させていただきました。

今月は、タイトルの通り、芸術の秋・文化の秋とい うことで、本校の様子や取組を紹介させていただきま す。

9月から | 0月にかけて、たくさんの芸術的な活動、文化的な活動がありました。

9月 | 4日には、後期課程学校祭があり、 | 7日に前期課程の芸術鑑賞(落語)がありました。また、 | 0月 | 2日に吹奏楽部の定期演奏会と君の夢プロジェクト、 | 0月 | 9日には前期課程の学芸会と、芸術や文化に触れあう時間がたくさんありました。





学芸会 5年生

学芸会 6年生



吹奏楽部定期演奏会

吹奏楽部の定期演奏会は、比布町の「君の夢プロジェクト」と同時開催となり、この後の記事にもある通り、世界のトップドラマー500人にも選ばれている、川口千里さんをお招きして、素晴らしい演奏を聞くことができました。特に、エキストラメンバーを含めた大迫力の演奏は、来校された皆さんに、感動していただけたものと思います。素晴らしい演奏でした。

また、前期課程の学芸会では、各学年で趣向を凝らしたステージ発表を行いました。それぞれの学年の特徴が表れた、笑いあり、感動ありの素敵な時間でした。後期課程学校祭の演劇も含めて、演劇については、先日北海道新聞でも紹介されていた、元富良野演劇工場工場長 太田竜介さん(富良野塾 | 0期生)のご指導をいただきました。

校長 杉本 仁

以前勤務していた学校でも、太田さんをはじめとする、元富良野塾塾生の皆さんに指導をしていただいた経験がありますが、どんどん子どもたちが変わり、成長していく様子に何度も驚かされました。

吹奏楽部の定期演奏会と共通することは、「本物に触れることの大切さ」です。吹奏楽部も、川口さんのドラム演奏に触れ、自分たちの演奏がどんどん変わっていき、最後の大人数での素晴らしい演奏につながったと聞いています。

先月の芸術鑑賞【落語】も含めて、本校の児童生徒に、「本物に触れる機会」を提供してくださる、比布 町教育委員会並びに、比布町のご支援に、心より感謝 申し上げます。

なお、||月|0日にも本田雅人さんの演奏会(町教委主催)、|4日は、本校「合唱交流会」があります。ぜひご来校ください。

読書の秋

10月20日に、比布町福祉会館で行われた、健康 講演会に行ってきました。「脳トレ」で有名な 川島 隆太 先生が講師でした。川島先生は、仙台市教委と も協力し、長時間のスマホやゲームの利用が、家庭で の学習効果を打ち消してしまうというデータをお持ち の先生で、興味深く聞かせていただきました。(今回 は、高齢者の脳の活性化がメインの話ではありました が・・・・。)その中で、小中学生時代の「読書」は「脳 の活性化に大きく役立つ。」とお話しされていまし た。(なぜかデジタル書籍だと、効果がないそうで す。)ぜひ「読書の秋」も意識してみませんか?

ありがとうございます

10月29日に前期課程児童が稲刈りをした、「いちごっ子米」の試食会を行いました。当日は、「いちごっ子米」の田んぼを貸してくださった、那須さんご夫妻と、JA比布町の職員の方、教育委員会の職員の方をお招きして、I・5年生の児童と共に、ラントームで「いちごっ子米」を味わいました。お世話になった皆様ありがとうございました。まれて、おりがとうございます。重ねて、ありがとうございます。







前期課程学芸会

10月19日(土)に前期課程の学芸会が実施されました。今年度は、『目指すは感動 いちごっ子劇場』のテーマのもと、多くの方々に子どもたちの発表を見ていただくことができました。 どの学年も練習を重ねる中で、よりよい発表にしようと努力しました。一人一人が役割を意識 し、果たすことで素晴らしい発表をすることができました。保護者、ご家族、地域の皆様には、 お忙しい中観覧、そして温かい拍手、ご声援いただきありがとうございました。

l 年生 『インサイド・ヘッド』





2年生『せかいの音楽会』





3 年生 『ほんとうの宝ものは』





4年生 『鬼と村人』





5年生 『MUSIC! MUSIC! MUSUC!』





6年生 『CATS』





マラソン記録会が終了しました

体育に授業や休み時間に練習してきた成果を発揮するマラソン記録会を、9月24日(火)に低学年、26日(木)に中学年が実施しました。高学年は予備日も含め、天候に恵まれず中止となりました。次年度は予備日を柔軟に設定できるよう改善します。子どもたちは練習でも記録会でも自己ベストを更新できるように、一生懸命取り組む様子が伺えました。保護者の方々のあたたかいご声援ありがとうございました。









PTA教養部講座

IO月7日(土)に、PTA教養部主催の講座「お菓子作り」が行われました。当日は、日ごろ ALT として活躍頂いているアンソニー先生を講師としてお招きし、エクレアの調理と試食を行いました。いつもと違う「パティシエ」としてのアンソニー先生の姿を見ることのできる貴重な機会でした。出来上がったエクレアはとてもおいしかったそうです。中野教養部長をはじめ、参加いただいたみなさまありがとうございました。



吹奏楽部定期演奏会

10月12日(土)に吹奏楽部の定期演奏会が行われました。今年も保護者の方々をはじめ、当日は200人を超える方々に見ていただくことができました。吹奏楽部が日頃練習してきた楽曲はもちろん、ゲストに「世界のトップドラマー500人」に選ばれた、川口千里様をお招きしました。ドラムのデモンストレーション演奏では、部員だけでなく観客の皆さんも息をのむ大迫力でした。コンクール曲や女流演歌コレクション、部員のソロや客席の手拍子を生かした曲など盛りだくさんの内容でした。最後には比布町のOBやOG、有志で集まった方々をはじめとした演奏もあり、盛りだくさんの内容で素敵な時間となりました。









令和6年度 後期児童会・生徒会役員

令和6年度後期の生徒会役員が決まりました。新会長の石川 珠奈さんをはじめとして、役員全員で力を合わせ、比布中央学 校がよりよくなるための活動を進めていくことを期待してい ます。(前期課程は今年度より通年制となりましたので引き続 き同じメンバーで進めていきます。)

早速 | 0月 | 0日 (火) ~ | 3日 (金) の期間で、新役員によるあいさつ運動が行われました。写真のように児童会と生徒会の協議を事前に行いました。義務教育学校ならではの風景です。



また、I 0月8日(金)には児童総会(中間)、I 0月9日(水)には生徒総会も終了しました。 それぞれの計画をもとに、各委員会は、より良い学校作りを進めてほしいと願っています。

児童会本部役員

会長 米 澤 侑 花 乃 衣 副会長 崎 真 蒼 副会長 Ш 田 茜 書記 佐 藤 書記 Щ 崎 茉莉花

後期生徒会本部役員



1日(金) 全校集会

教育相談(前期、~15日)

3日(日) 文化の日

4日(月) 振替休日

6日(水) 町教研公開授業

7日(木) 職員会議 読み聞かせ(1.2年)

7・8年生第3回学力テスト

9年生第6回学力テストC

11日(月) 防災教室(4年)

9年生三者懇談(~18日)

7.8年生二者懇談(~18日)

12日(火) 放課後パトロール(前期)

食育授業(3年)

13日(水) スクールカウンセラー来校

14日(木) 合唱交流会

15日(金) 委員会⑩(前期)

20日(水) 研修日

21日(木) クラブ⑤

22日(金) 開校記念日

23日(土) 勤労感謝の日

26日(火) 7・8年生期末テスト(~27日)

27日(水) 貯金日(前期)

28日(木) 貯金日(後期)

29日(金) 学校諸費引き落とし日

委員会(1)